

6. Juli 2022

Postulat

von Samuel Balsiger (SVP)
und Stephan Iten (SVP)

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie er das Projekt «Brings uf d'Strass!» sofort und abschliessend abrechnen kann.

Begründung:

Die NZZ schreibt am 29. Juni 2022: «Widerstand gegen «Brings uf d'Strass!»: Stadt Zürich kann nur eine von drei Strassen zur sommerlichen Spielwiese machen. Die Aktion stiess letztes Jahr auf heftigen Widerstand. Und auch dieses Jahr bleibt von den ursprünglichen Plänen wenig übrig.»

«Im vergangenen Jahr hat «Brings uf d'Strass!» zu durchgezogenen Rückmeldungen geführt. (...) die lange Suche nach Ersatzparkplätzen hielt viele davon ab, einer erneuten Durchführung zuzustimmen», stellt toponline.ch am 29. Juni 2022 fest.

Samuel Balsiger

Stu